



月潟中学校 学校だより

# 翔舞

R7 第8号

令和7年8月27日  
発行  
新潟市立月潟中学校

新潟市南区月潟740  
☎: 375-2106

## The 34th Niigata City Junior High School English Speech Presentation

夏休み中の8月20日、黒崎市民会館を会場にして標記発表会が開催されました。月潟中学校からは 3A OO OO さんが参加しました。大きな会場で大勢の聴衆が見守る中、発表の1番手として登場したので緊張したと思いますが、それを感じさせない堂々とした様子でとても立派にPresentationしてきました。発表を紹介します。

みなさんは音楽を聴くとき、どんな楽器に注目していますか？私は打楽器に注目します。打楽器にはドラム、鍵盤楽器、タンバリンなどいろいろな種類があります。そんな打楽器の魅力を2つに分けて紹介します。

### My Favorite Percussion

I play percussion in the brass band. I really like playing percussion. So, when I listen to music, I always focus on the sounds made by the percussion instruments. Today, I will introduce the charm of my favorite percussion instruments.



First, there are many different types of percussion instruments. For example, drum, tambourine, conga, etc. These are often used by rock bands. The drummer sets the beat for the music. Others like, the marimba, vibraphone, xylophone, etc. can also be used to play melodies. Have you ever heard a Japanese taiko performance? The performers hit the drum in different

ways to make a melody. In this way, percussion instrument can be used to play both rhythm and melody.

Second, the key role of percussion is to make music more dynamic and exciting. For example, cymbals are often played by the brass band at the end of a piece of music. Percussion used in this way can add tension and excitement. Another cool thing about percussion is the instruments can also be used to express different sound effects. This is an ocean drum. It sounds like waves on the ocean. It's surprising that this instrument can produce such an unusual sound. In this way, percussion can also be used to evoke a scene.

Do these two reasons help you understand the appeal of percussion instruments? I hope that you will discover the charm of percussion instruments beyond what I have shared with you. Please pay attention to them the next time you listen to music. This will allow you to enjoy the music even more.

Thank you for listening!

# 熱戦・熱演 フレイバックJULY!

夏休みの関係でお届けできていなかった、「大会等で頑張ってきた生徒の声」を紹介します。

## 「仲間と駆け抜けたこの夏」

3 A □□ □□ さん

(新潟県中学校総合体育大会軟式野球競技会:第3位、中部日本地区選抜中学軟式野球大会(愛知県):準優勝  
／ 新潟ベースボールクラシックでの出場)



まず、これまで応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。県大会ではベスト3、中部大会では準優勝という結果でした。最後の試合で敗れてしまったことに悔しさはありますが、それ以上にやりきったという思いが強く残っています。これまでも多くの方々に応援され、支えられてきたからこそ、少しでも恩返しができるように全力でプレイしてきました。今まで培ってきた経験を生かし、チーム全員で最後の一球まで諦めずに戦い抜けたことを、心から嬉しく思います。最後まで野球をやりきれたことは、自分にとってかけがえのない経験です。これまでの応援本当にありがとうございました。

## 「振り返りと今後の目標」

2 A △△ △△ さん

(全日本中学校通信陸上競技大会新潟県大会・男子四種競技:第5位、男子110mH出場、  
新潟県中学校総合体育大会陸上競技大会・男子四種競技:第3位、男子110mH出場 / RizeACでの出場)

まずは応援してくれた皆さん、本当にありがとうございました。僕は通信と県大会で、ハードルと四種競技に出場しました。通信では、四種競技で5位入賞しましたが、目標としていた3位までに入ることができず、とても悔しかったです。それをバネにして、県大会では暑さに負けずにベストを尽くし、3位入賞することができました。



一緒に競技した速い人の動きを見ると、自分はまだまだ改善すべき課題があると思いました。秋の新人戦で自己ベストを更新し、昨年に引き続き優勝できるように頑張ります。そして、来年は新潟県で優勝し、全中参加標準記録をクリアして全国大会で入賞できるように頑張ります。

## 「コンクールを終えて」

3 A ☆☆ ☆☆ さん(吹奏楽部 下越地区吹奏楽コンクール:銀賞)

7月19日に新潟テルサで行われた下越吹奏楽コンクールに出場し、銀賞をいただきました。目標である金賞と県大会に進むことはできませんでしたが、当日のステージでは部員一丸となり、今まで練習してきたことを十分に発揮した素敵な演奏をテルサに響かせることができました。部員一人一人の本気を出した熱気溢れる姿や自信に満ちた姿がとても印象的で、今でも覚えています。ここまでやってよかったなど、心の底から感じました。



また、これまで部長という立場で様々な活動に取り組んだことを通して、たくさんの成長につながることができました。不安ばかりの自分にどんどん自信がついたのは、私を信じて最後までついてきてくれた部員と先生方の支えのお陰です。本当にありがとうございました。これからは10月の定期演奏会に向けて、最高の演奏を届けられるように全力を尽くして頑張ります。

今週月曜日から、夏休み明けの授業が始まりました。大きな事故など無く、生徒それぞれの夏を楽しめたようです。今号では、この夏の生徒の活躍をいくつか紹介しました。

このあと前期後半は、定期テスト・体育祭・新人大会などが予定されています。何かと忙しい日々が続きますが、心と身体の調子を整えながら、精一杯取り組んでくれると期待しています。

